



Relación Tohá-Marcel no sería problema

Roles de candidata y ministro no chocan, e incluso podrían ayudarla, dicen expertos.

Fuertes aprensiones ha causado en diversos sectores la relación de pareja que mantienen la candidata de Socialismo Democrático, Carolina Tohá, con el titular de Hacienda, Mario Marcel, que se inició cuando ambos eran ministros. Hoy, la nueva labor de Tohá y la posible futura candidatura en noviembre, alimentan las críticas.

Sin embargo, analistas políticos consideran que incluso manteniendo Marcel su cargo no debería ser un problema real. Mario Moreno (U. Central) dice que “tengo la impresión de que la opinión pública no hace cuestión de esa relación, sino que es más bien una construcción interesada de al-

gunos que quieren plantearlo como un problema. Pero hasta donde sabemos, los roles son distintos, si ella ganara la primaria, sería candidata del oficialismo y Marcel tomaría los resguardos necesarios para que no hubiera una señal para que se pueda malinterpretar”.

El analista de la Ucen ejemplifica: “Muchos plantean que podría favorecer a la discusión del presupuesto, pero primero tendría Tohá que ganar la presidencial y, segundo, el Presupuesto de la Nación lo aprueba el Congreso, no Marcel”.

Tampoco ve inconvenientes Marcela Vera (Usach), quien, al contrario, comenta que “las relaciones son parte de los atributos políticos que



Carolina Tohá y Mario Marcel en el Congreso. / AGENCIAUNO

configuran muchas veces una candidatura y que fortalece en muchos ámbitos, incluso los escenarios, pero también el posicionamiento de ciertos candidatos o candidatas. Esto ocurre siempre, por lo tanto

que la candidata Tohá tenga una relación con el ministro Marcel no es distinto de lo que ha ocurrido en distintos momentos a lo largo de las disputas políticas en nuestro país”.